

## Destaca Carlos Lozano respaldo de la IP para el progreso de Aguascalientes

### El Sol del Centro

POR MARIO MORA

AGUASCALIENTES, Ags. (OEM-Infomex).- El respaldo del sector empresarial a favor del crecimiento y el progreso de Aguascalientes es el factor estratégico que no solo ha consolidado a la entidad como una de las economías más dinámicas del país, sino también como el polo idóneo para las grandes inversiones y la generación de empleos.

Así se expresó el gobernador del Estado, Carlos Lozano de la Torre, en la reunión de trabajo con los integrantes de las cámaras y organizaciones empresariales aglutinadas en el Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes (CCEA), a quienes reconoció su compromiso por una entidad que hace de la unidad una

de sus principales herramientas para el desarrollo.

En este sentido, el Jefe del Ejecutivo reconoció ampliamente el trabajo encabezado por Pedro de la Serna López al frente del Consejo Coordinador Empresarial de Aguascalientes, pues se ha convertido en un factor de estabilidad y crecimiento clave para que Aguascalientes mantenga su prestigio nacional e internacional como espacio idóneo para las inversiones.

Los integrantes del CCEA, que aglutina a 33 organizaciones empresariales, conocieron de primera mano el estado de las finanzas, la obra pública, la seguridad, la educación y otros temas de la agenda de Gobierno, sobre las que opinaron y aportaron propuestas para mejorar su seguimiento.



Continúa en siguiente hoja

FOTO: EL SOL DEL CENTRO / OEM-INFORMEX



EL GOBERNADOR de Aguascalientes, Carlos Lozano, se reunió con el Consejo Coordinador Empresarial del Estado, encabezado por Pedro de la Serna López.